

Acerca de los enfermos mentales y los casos perdidos

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Julio 5, 2021](#)

En el JoS y a lo largo de los años [y en todo el «espacio alternativo»], pero también, en el mundo real, ha habido bastantes personas que han padecido enfermedades mentales.

Las enfermedades mentales son como las físicas y, como ellas, algunas se pueden curar y otras no. A menudo, nada de esto es intencionado, y simplemente ocurre. En raras ocasiones, la gente puede causarse esto a sí misma sin entenderlo, por lo que el vacío y el control mental son muy aconsejados para aquellos que quieren meditar.

Sin embargo, no se trata simplemente de cosas mentales o emocionales que se puedan arreglar.

No estamos hablando de algunas cosas menores, que posiblemente la mayoría de la gente tiene hoy en día, como depresiones, autismo leve o severo, problemas de ira leve o severa, o algo por el estilo. Todos estos son, en su mayor parte, rasgos y situaciones normales que pueden darse en cualquier ser humano absolutamente cuerdo.

Estamos hablando aquí de casos serios de locura con esquizofrenia en toda regla y otras cosas. Los judíos también tienen su parte extrema. Si bien estos pueden jugar con la espiritualidad o tratar de usar algo como nuestras creencias para justificar cosas que les suceden [lo que sea], esto no tiene nada que ver con el Satanismo Espiritual.

En el JoS hay una advertencia para estas personas sobre la meditación y demás, y a dónde puede llevar esto. La mayoría de estas personas no están diagnosticadas, y aunque todo el mundo sabe que este es el caso, de alguna manera ellos mismos lo rechazan.

A menudo, estas personas no escuchan en absoluto a terceros o a otras personas. Cualquiera que haya estado cerca de personas con enfermedades mentales tan graves, lo sabría. Las diferencias no son muchas con la típica persona loca de la calle, que te dice que los extraterrestres los abdujeron y que esa es la razón por la que son como son.

La otra historia común es que los extraterrestres les han inyectado suero alienígena, o que les han instalado una antena en la cabeza, o quién sabe qué más. Habla con tu metanfetamínico local y oirás mucho de esto.

Nada de esto son tendencias espirituales, una mente espiritual abierta, ni nada por el estilo. Como muchas personas son novatas y no pueden entender la diferencia, esto puede ser confuso de averiguar. Pero después de un tiempo, lo sabrás.

Mientras que mucha gente piensa que la mayoría de estos son simplemente «locos», muchos de estos no siempre están locos, y tienen lapsos. Con el tiempo, pueden llegar a la esquizofrenia total si no reciben tratamiento o no se controla la situación.

Dado cualquier contexto de cualquier teoría, la forma en que internalizan esta teoría, va a ser una locura. El cristianismo tuvo muchas veces millones de esquizofrénicos y dementes, que formaron cultos, se suicidaron para alcanzar la «Ruptura de Dios», y todo tipo de cosas.

Esto vino de la mentira mas grande que el cristianismo ha inventado, que el «mundo material» es «malo» y «corrupto». La gente odiaba tanto este mundo, que querian irse, y construir su propia «Utopia Socialista Marxista».

Busque en su iglesia protestante local o en la secta de Guyana, que organizó suicidios en masa de sus miembros, bajo el control del reverendo Jim Jones, que llevó a los cristianos a una selva y les prometió construir allí una utopía, llevándoles después al suicidio haciéndoles beber veneno. 918 personas lo cumplieron. La secta de Guyana era conocida como una secta «Socialista Cristiana».

Con respecto a lo que esto era: *"Llamada así por su líder, el reverendo Jim Jones, fundador del Templo del Pueblo de los Discípulos de Cristo, Jonestown se concebía como una "familia arco iris" de todas las edades y razas, que trabajaba por la utopía que el predicador les había prometido: "Principios divinos. Igualdad total. Una sociedad donde la gente posee todas las cosas en común, donde no hay ricos ni pobres, donde no hay razas".*

<https://www.independent.co.uk/news/world/americas/jonestown-massacre-documentary-40-years-drink-kool-aid-jim-jones-what-happened-mass-suicide-cult-guyana-dead-a8232856.html>

Lo anterior es básicamente «Lo que los grises le dirían a un demente, tutorial 101». Estas son las cosas contra las que estamos luchando.

Huelga decir que nada de lo anterior es «espiritual».

Nada de lo anterior constituye una experiencia espiritual. Si escuchas cosas extrañas de la gente [no extrañas como en torpe, sino extrañas como en

totalmente demente], no prestes mucha atención en que «Satanás» y «Dioses» están siendo usados, porque una persona está demente.

Tipos como Tim Jones pueden existir en cualquier lugar, y no son exclusivos de los xianos. Existen en todas partes.

Ahora, los verdaderos peligros residen cuando la gente se junta con estas personas. Generalmente estas personas quieren a toda costa aferrarse a otras personas y participar en estas cosas, a toda costa. A veces lo consiguen, como en el culto de Guyana.

Yo también he visto pasar eso, incluso aquí, con algunas personas en el pasado, que intentaban arrebatarse a la gente de los foros y convertirlos en extraños aquellarres.

Afortunadamente, nadie murió ni sufrió ningún daño material grave [excepto los líderes de la secta, que más tarde... tuvieron que reunirse con los Dioses, supongo, por dañar a sus seguidores].

Sin embargo, muchos perdieron la cordura o la base satánica durante muchos años, y malgastaron mucho tiempo y energía, sin llegar a ninguna parte. Otros dejaron el Satanismo Espiritual, ya que no podían comprender cómo les había sucedido esto, pero fue su culpa - no escucharon a JoS y ciertamente no escucharon las advertencias que se les hicieron.

Muchos no entienden también, que estos individuos, excepto de ser judíos el 99% del tiempo [y por lo tanto llevando las maldiciones del enemigo sobre ellos], que tienen fuertes conexiones también pueden afectar a otras personas y llevarlos a esta locura, y las mentes débiles pueden ser afectadas y altamente dañadas.

Habiendo conocido alrededor de docenas de estos a lo largo de los años, estos definitivamente serán los primeros en atacar en el aquelarre de uno, harán todo lo posible para convencer a otros, y así sucesivamente.

Un caso judío bastante conocido aquí, hablaba frecuentemente de como los Dioses les visitaban con motos, mientras que otro, repetía como todos los Dioses del Infierno hacían cola para tener sexo con ellos. Tampoco dudaron en enviarme fotos para probar el hecho, hace muchos años. Eran una mujer desgarrada de 65 y pico años con una boca de metanfetamina.

Yo no me lo creía, así que no era un Verdadero Satanista o algo así, y por supuesto, estaría ardiendo en el infierno en breve por mi insolencia. Otra mujer transexual, u hombre [de nuevo por encima de los 60 años], me enviaba «desnudos» que aparentemente ellos consideraban que yo encontraba sexys, porque según ellos, el no contestar era porque yo estaba muy interesado.

No estoy seguro de si esta persona todavía vive, porque se explayó sobre cómo tomaba copiosas cantidades de drogas, y esto fue hace muchos años.

Eso es lo que muchas pastillas, no la eugenesia, y una sociedad que permite y fomenta la locura, hacen a la mente humana. Otra mujer creía legítimamente que tomaban café con Asmodeus todos los martes, y té, durante muchas horas seguidas.

En fin, creo que todo el mundo entiende el lema.

No hace falta decir que estas cosas salen de personas que están mentalmente enfermas. Esto no quiere decir que tengan mas mala intención que locura, ya que, no parecen tener mucho control sobre esto. Pero pueden ser extremadamente dañinos.

Es bastante común que los judíos también estén metidos en estas cosas o las promuevan aquí. A lo largo de los años he visto también a los judíos impulsando constantemente a esta gente, y asegurándose de que el mayor número posible de personas se dedique a esto. Bastantes personas, como no saben que esperar, pueden ser afectadas por esto.

En una nota mas seria ahora, Satanás ha recibido muchas maldiciones a través de los siglos. Satanás ha tenido que pasar de reunirse con Generales Romanos, Voltaire y otras personas prominentes, a tener ahora algunos Zola kikes al azar e idiotas que afirman que hablan con Él para el té del domingo o algo así.

Ahora, añadir a un cohete defectuoso una gran cantidad de combustible para cohetes, probablemente va a crear una gran explosión. Este es el caso de las personas que saben que no están bien y que son inestables, y se meten demasiado en meditaciones pesadas [y a menudo totalmente equivocadas]. Con respecto a la llamada «Kundalini» en la que muchas de estas personas se obsesionan sin saber, incluso una ocurrencia accidental puede volverlos locos, y es una situación rara que la mente vuelva a su lugar.

Es por eso que las personas que han pasado por muchas pruebas, tienden a decirle a la gente que limpie su alma adecuadamente, que se deshaga de los bloqueos y del equipaje, y luego permita que el proceso vaya gradual y normalmente.

Por supuesto, algunos nunca escuchan y pierden la cabeza. No es culpa de nadie. Esto tampoco es poder, sino un estado de impotencia.

Por último, otra cosa que hay que tener en cuenta es que estas personas suelen vivir en su propia cabeza. En algunos casos, la esquizofrenia y otras

cosas similares van seguidas de una negación total de la existencia de otras personas, de sus sentimientos, emociones, etc. No les importa.

Por eso pueden apuñalar o atacar a la gente al azar, o hacer daño. Para la propia seguridad física, es importante tener esto en cuenta. Esto no es una broma.

Una de estas personas, hace años, estaba enviando correos electrónicos a muchas personas en el foro o pretexto al azar, para tratar de estafar a la gente a vivir con ellos. Ni que decir tiene que una persona cometió el error [persona muy empática y amable], y tuvieron que huir y cambiar de casa. Fueron acosados durante años, y tuvieron que soportar inmensos problemas.

¿Por qué? Porque no les importó un carajo escuchar u observar las señales.

Desde un punto de vista espiritual, estas personas pueden ser controladas por entidades enemigas, su mente puede ser quebrada, y muchas otras cosas. Mientras estas cosas siguen siendo posibilidad, uno no tiene que ir TAN lejos para entender los peligros involucrados.

Dentro de su propia cabeza [que puede llegar hasta la negación completa de la realidad], la cantidad de cosas extrañas y locuras puede no tener fin. Cualquiera que quiera conservar su cordura y/o avanzar, debe mantenerse alejado de estas personas.

Nada de esto tiene que ver con Satanismo Espiritual, los Dioses, altos niveles de avance o meditación, magos adeptos, ni nada por el estilo. De hecho, esto es exactamente lo contrario de eso.